

Loft Story 2 : Le départ de Marlène - 1/2

Vous vous dites "mais pourquoi Marlène a-t-elle quitté le Loft aussi vite ?"... Et bien découvrez la vie de Marlène avant de rentrer dans le Loft qui a fait qu'elle s'en est fait "expulsée" !!!

Depuis le 11 avril, début des nouvelles aventures du Loft, sur M6, beaucoup avaient parié qu'elle serait la gagnante. Blonde, belle, avec, en même temps, l'air de ne pas y toucher.

Mais c'était aller un peu trop vite... Car dans la nuit de mardi à mercredi 16-17 avril, coup de théâtre : la pétillante Marlène a été purement et simplement chassé du Loft !

Que s'est-il passé ? Mardi, un peu avant 21 heures, Marlène discute avec Lesly. On sait déjà que la jeune fille de 21 ans traite ses relations amoureuses un peu à la légère. Les hommes, elle les considère comme du Crunch. Sitôt croqués, sitôt jetés... Un petit plaisir vite fait bien fait...

Aujourd'hui, ce genre de révélation peut étonner, voire choquer certain, mais sans provoquer le scandale que cela aurait soulevé il y a encore quelques années.

Seulement, ce soir-là, les choses n'en sont pas restés là. Et il fallait avoir le cœur bien accroché pour ne pas être au moins surpris par les confidences de la belle blonde. Car ce que l'on ne savait pas, et ce sont ces aveux qui vont lui être fatals, c'est que Marlène a un passé de call-girl !

"J'ai fait le tour du monde grâce à des petits vieux bien propres et très généreux"...

Et d'ajouter : "si tu me vois sur Paris, ça n'a rien à voir. Moi je ne me reconnais pas". C'est, mot pour mot, ce qu'elle confie à Lesly !

Tous les téléspectateurs de la chaîne TPS ont pu l'entendre. Tous, et aussi, bien sur, les animateurs de Fun radio, partenaire officiel de M6 pour l'émission. On est loin de "l'ex-coiffeuse qui ne travaille pas beaucoup et qui préfère s'amuser", comme elle était décrite lors de la première soirée...

Immédiatement, quand Max et Mélanie, sur Fun radio, prennent l'antenne, ils annoncent un scoop. Un gros ! Tout d'abord, ils expliquent qu'une collègue de Marlène aurait appelé pour dire que cette dernière "aimait les billets". Aujourd'hui dit, l'argent... Et on va le voir, l'argent gagné facilement...

Selon elle, Marlène ne s'est pas présentée dans le Loft sous son vrai visage. Dès 21 h 50, toujours sur Fun radio, on comprend mieux de quoi ils veulent parler. Ils diffusent en effet les confidences de Marlène à Lesly...

Pour un scoop, ceci en est un ! La jeune fille, qui était juste censée croquer les hommes, se ferait donc payer... Elle partirait "à la chasse" avec son véhicule, dans les rues de la capitale... On comprend alors autrement la phrase que sa mère avait prononcée en riant, lors de la première : "Elle tombe en panne avec son 4x4 sur le périph."...

L'émission de Max et Mélanie, Hotline, n'aura jamais aussi bien porté son nom.

Un peu plus tard, dans le Loft, à 0h 40, la voix "off" se manifeste. Marlène a, prétend-on un problème de micro. Elle est immédiatement attendue au confessionnal.

Un peu plus tard, la même voix "off" demande à ses habitants de faire les bagages de Marlène. Tous les lofteurs ne comprennent pas pourquoi ! Mais tous espèrent que Marlène est heureuse. Mais cela reste à voir...

Loft Story 2 : Le départ de Marlène - 2/2

Extrait de l'article de Eva Saan, du magazine Paris Dimanche (N°2903 / 19 au 25 avril 02)

C'est souriante que Marlène a poussé la porte du sas... Derrière elle, pourtant ses condisciples s'interrogeaient sur ce départ précipité.

"Pourquoi ?", répétait Kamel et David de conclure : "Du moment qu'elle est heureuse..."

Heureuse, si elle l'était vraiment, Marlène ne le sera pas restée longtemps.

Poussée dans une voiture qui l'attendait au sortir du Loft, la jeune fille a vu défiler la banlieue. Enfin, l'auto s'est arrêtée devant un hôtel où une chambre lui avait été réservée. Puis, la porte s'est refermée sur elle et après la joyeuse ambiance du Loft, elle a redécouvert le silence et la solitude. Une solitude qui est devenue lourde, pesante et angoissante. Ainsi, prisonnière de sa chambre, Marlène a passé une nuit terrible, tenaillée par les doutes et l'angoisse. Ce n'est que bien plus tard qu'elle a enfin eu des nouvelles, mais alors le cauchemar n'a fait qu'empirer.

Marlène a en effet appris que sa mère était hospitalisée et qu'elle devait subir un traitement douloureux...

Voilà quel est le premier coup de théâtre de la deuxième saison de Loft Story. Un coup de théâtre qui pose bien des questions quant au déroulement du jeu.

Extrait de l'article de Daisy Lemercier, du magazine Paris Dimanche (N°2903 / 19 au 25 avril 2002)

Alors d'après vous : vrai ou faux ?

Réagissez dans Commentaire!